



CONTINUARÁ BRONCOS MARCHING BAND DEL IRCA SONANDO FUERTE EN 2025

Posted on enero 13, 2025 by Sandra Torres

Tags: [gobierno](#), [reynosa](#)

En Circuitos / Sandra Torres

Reynosa.- Siguiendo las instrucciones del Alcalde Carlos Peña Ortiz, la Broncos Marching Band del Instituto Reynosense para la Cultura y las Artes ha comenzado los ensayos para sus presentaciones en 2025, reflejando el compromiso de su gobierno de promover la cultura y las artes en Reynosa.

Durante este año, la banda deleitará con su actuación destacando el sonido de los clarinetes, saxofones, trompetas, trombones, tubas y tambores. En cada evento, las melodías estarán acompañadas por las animadoras, quienes con su destreza agregarán un toque especial.

La Broncos Marching Band del IRCA se ha consolidado como un referente cultural, pues la dedicación y el talento de sus integrantes brindan al público una experiencia memorable a través de la música en cada evento en que participa.

Con este nuevo ciclo de actividades, la primera autoridad municipal refrenda su compromiso de mantener en alto el nombre de Reynosa en el ámbito cultural.

#ReynosaImparable #Reynosa #Tamaulipas